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    Titel
    Innovationspreis 2005 der IG Kultur Wien (IGKW)

    Autoren
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Heuer vergibt die Interessengemeinschaft Kultur Wien (IGKW) zum zweiten Mal denn Innovationspreis für freie Kulturarbeit in der Stadt Wien. Mit der Vergabe des Innovationspreises prämiert die IGKW die Entwicklungs- und Impulskraft der unabhängigen Kulturszene der Stadt Wien und im Besonderen Projekte und Arbeitsmethoden innerhalb der freien Kulturlandschaft der Stadt Wien sowie auf dem Gebiet ihrer der internationalen Vernetzung.

Zwei Kategorien: Projekte der Stadt Wien und Internationaler Austausch - eine Themenstellung: Off road - Navigationen der Zukunft!

Einreichschluss ist der 15.10.2005.








Innovation Price of the IG Culture Vienna (IGKW)

For the second time the Innovation Price will be awarded by the Community of Interests for Culture in Vienna (Interessengemeinschaft Kultur Wien, IGKW). With the Innovation Price the IGKW wants to award the power of development and impulses of the independent cultural scene of the City of Vienna, and especially projects and innovative methods of working in the field of networking strategies, participation and cultural exchange.

Two categories: Projects within the City of Vienna, and projects in the field of international exchange - one topic: Off road - navigating the future!

Deadline for submission is October 15, 2005.
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